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Academia Verlag Gmbh Feb 2007, 2007. Buch. Book Condition: Neu. 231x162x22 mm. Neuware - Anlässlich des
20. Geburtstags der Österreichischen GesellschaG für Kinderphilosophie fand in Graz der internationale
Kongress 'Philosophische Grundlagen innovativen Lernens - Philosophical Foundations of Innovative Learning'
statt. Kann das Philosophieren mit Kindern und Jugendlichen die Lernfähigkeit verbessern So lautete eine
zentrale Frage des Kongresses. Das gigantische Ausmaß der Wissensexplosion in der InformationsgesellschaG
stellt den Menschen vor vielfältige neue Aufgaben und Probleme. Um diese gemeinsam bewältigen zu können
und um der Herausforderung nach Multikulturalität Rechnung zu tragen, müssen wir herkömmliche Werte
überdenken, ethische Überlegungen anstellen und globales Denken in den Vordergrund stellen. Gefragt sind
Strategien, die autonomes, kritisches und kreatives Denken unterstützen. Philosophieren als elementare
Kulturtechnik bietet die Möglichkeit, kognitive, soziale, emotionale und kommunikative Grundfertigkeiten
aufzubauen und Kreativität zu fördern. In diesem Band berichten internationale Expertinnen und Experten
über ihre neuesten Forschungsarbeiten und über Erfahrungen in der Praxis. \*\*\* On the occasion of the 20th
anniversary of the ACPC Austrian Center of Philosophy with Children, the international congress 'Philosophische
Grundlagen innovativen Lernens - Philosophical Foundations of Innovative Learning' took place in Graz. Can
philosophizing with children and young people improve their learning ability This was one of the central
themes of the congress. The gigantic dimension of knowledge imparted in the information society today poses
new and varied problems and tasks for human society. To deal with this, and to accommodate the challenge of
multi-cultural society, we have to re-think accepted values, establish ethical considerations, and emphasize
global thinking. Strategies which support autonomous, critical and creative thinking are necessary.
Philosophizing as an elementary cultural technique oQers the possibility of establishing cognitive, social,
emotional and communicative basic skills, and encouraging creativity. International experts report on their
latest research activities and practical experiences in this volume. Ekkehard Martens: Lust am...
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